

Masturbateur



Présentation

Offrez-vous une satisfaction ultime avec le masturbateur masculin Floravi, conçu pour votre plaisir. Sa texture intérieure douce et flexible s'adapte à toutes les tailles pour offrir des sensations réalistes et confortables. Fabriqué à partir de matériaux sûrs pour le corps, il est durable, facile à nettoyer et compatible avec les lubrifiants à base d'eau ou de silicone. Parfait pour une utilisation en solo ou en couple, cet accessoire aide aussi à améliorer l'endurance sexuelle lors d'une utilisation régulière.

Bienfaits

Stimulation accrue: Conçu avec une texture intérieure douce et flexible pour offrir des sensations réalistes qui intensifient le plaisir sexuel.

Endurance améliorée: Une utilisation régulière aide à augmenter l'endurance et le contrôle pour des expériences plus longues et satisfaisantes.

Soulagement du stress et amélioration de l'humeur: Favorise la relaxation, réduit le stress et contribue à une meilleure humeur grâce à la libération d'endorphines.

Usage polyvalent: Idéal en solo ou en couple, il permet de diversifier les plaisirs et d'explorer de nouvelles dimensions de l'intimité.

Confort et adaptation: S'adapte à toutes les tailles grâce à sa texture flexible, assurant un ajustement personnalisé à chaque utilisation.

Sécurité et facilité d'entretien: Fabriqué avec des matériaux de qualité, sécuritaires pour le corps, durables et faciles à nettoyer pour une hygiène optimale.

Compatible avec les lubrifiants: À combiner avec des lubrifiants à base d'eau ou de silicone pour des mouvements agréables.

Conseils d'utilisation

Utilisez le lubrifiant à base d'eau Floravi afin de faciliter l'insertion et d'assurer un confort optimal. Nettoyez le masturbateur avant et après chaque usage avec le nettoyant Steri Clean de Floravi pour une utilisation sûre et hygiénique.

Faites l'expérience d'un plaisir sans pareil avec notre masturbateur de haute qualité et sécuritaire.

Caractéristiques

- Matériel TPE souple
- Hypoallergénique, non-toxique et sans danger pour le corps
- Sans phtalates
- Texture interne très lisse
- 100% étanche



Floravi  

Pour plus d'informations, visitez notre site web **floravi.com**

Masturbator



Presentation

Experience ultimate satisfaction with the Floravi male masturbator, designed for your pleasure. Its soft, flexible interior texture adapts to all sizes, providing realistic and comfortable sensations. Made from body-safe materials, it is durable, easy to clean, and compatible with both water- and silicone-based lubricants. Perfect for solo or partner use, this accessory also helps improve sexual endurance with regular use, enhancing and empowering your intimate experience.

Benefits

Enhanced Stimulation: Designed with a soft, flexible inner texture to provide realistic sensations that intensify sexual pleasure.

Improved Endurance: Regular use helps increase stamina and control for longer, more satisfying experiences.

Stress Relief and Mood Boost: Promotes relaxation, reduces stress, and contributes to better mood through endorphin release.

Versatile Use: Perfect for solo or partner play, allowing you to diversify pleasures and explore new dimensions of intimacy.

Comfort and Adaptability: Adapts to all sizes thanks to its flexible texture, ensuring a personalized fit with every use.

Safety and Easy Maintenance: Made from high-quality, body-safe materials that are durable and easy to clean for optimal hygiene.

Lubricant Compatibility: Compatible with water-based or silicone-based lubricants for a smooth and comfortable glide.

How to use

Use Floravi's water-based lubricant to ease insertion and ensure optimal comfort. Clean the masturbator before and after each use with Floravi's Steri Clean for safe and hygienic use.

Discover an unparalleled pleasure experience with our safe, high-quality masturbator.

Characteristics

- Soft TPE material
- Hypoallergenic, non-toxic and body safe
- Phthalate free
- Very smooth internal texture
- 100% waterproof



Floravi  

For more information, visit our website floravi.com